
                PTA 前期の活動 

５月【運動会】 ５月２５日 

・お天気にも恵まれ、子どもたちもとても元気いっぱい、全力で運動会に取り組んで

いました。運動会終了後の片付けも、皆さんがテキパキ作業にとりかかっていただい

たので、とても早く終えることができました。ありがとうございました。 

（小学部保護者） 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月【ベルマーク活動】 ６月２７日 

・６月２７日、PTA の活動にてベルマークの仕分け作業を行いました。企業や点数ご

とに仕分けをしました。最初は参加者同士で話をしながら進めていましたが、途中か

らは作業に集中して取り組み、たくさんのベルマークを仕分けることができました。

ご協力いただき誠にありがとうございます。（高等部保護者） 

・皆様が集めてくださったたくさんのベルマークを保護者で仕分け作業しました。番

号の書いてある紙コップに振り分け、点数ごとに分類しました。（中学部保護者） 

 

 

 

 



 

７月【進路研修 事業所見学】 ７月２４日 

・新しくできた事業所を見学できてよかったです。詳しくお話を聞くこともできて参

考になりました。先生方と一緒に見学もできてとてもよかったです。先生とちょっと

した雑談もできて楽しかったし、先生と一緒に事業所を見学することで、うちの子ど

もがここを将来利用することができるのか、卒業後の将来に向けて何が必要になり、

どんな能力を身につけるべきなのか一緒にお話ししながら考えることができて、将来

のビジョンが考えやすかったです。（中学部保護者） 

・初めて事業所見学に参加しました。まだまだ先の話と考えずに、早めにいろいろと

知っておくことは大切だと改めて感じました。うちの子には何ができるかなぁと思い

ながら各事業所を見学していましたが、将来について考える良い機会になりました。

ありがとうございました。（小学部保護者） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月 【進路研修 座談会】 ９月７日 

・９月７日に PTA 座談会が行われました。今回はコロナ禍では出来なかった、学校に

保護者が集まっての座談会の開催となりました。３つのテーマ毎にグループに分か

れ、意見交換や保護者同士の交流と情報共有ができました。相談支援いこいから３名

の相談員さんも来て頂き、より詳しいことを聞くことができて、とても勉強になりま

した。（中学部保護者） 



・子供達の進路への悩みを話したり、相談支援専門員の方に来ていただいて実際の状

況を聞いたりできました。また、他の家族の状況なども聞くことができてとても有意

義な時間になりました。（高等部保護者） 

 

 

 

 

 

 

 

 

【岐阜県障がい児・者の教育と福祉振興大会】 ９月２６日 

・１時間半という長い講演にもかかわらず、講演者の寺澤先生の人をひきつける言葉

の言い回しや語りかけるような話をされる所、また、途中でピアノも弾かれるとは本

当に驚きました。障がいを持って産まれた我が子の将来を悲観して、今でも自分を責

めることがありますが、子供がこの世に生まれてきてくれた奇跡はすごいことなのだ

と、新生児とかかわってみえる寺澤先生から勇気をもらえた気がして、毎日我が子が

産まれてきてくれた事に感謝しようと思いました。（高等部保護者） 

 

 

 


